

Danke!



Vielen, vielen Dank für den Verein
Friends of Children e.V., an alle
Lehrkräfte des Vereins und für alle
Mitglieder und Spender!

Ich hatte Probleme in den Fächern Deutsch,
Mathematik und in den Abiturfächern
Biologie und Geschichte. Dabei haben mir
die Lehrkräfte von dem Verein Friends of
Children e.V. während meiner Zeit in der
gymnasialen Oberstufe durch kostenlosen
Einzelunterricht bestens geholfen.
Ich konnte mit dieser guten Hilfe meine
Noten in den Fächern verbessern und habe
nun mein Abitur geschafft!
Dafür bin ich dem Verein sehr dankbar!

Ravza Soysal